



第5回かぜくも教室を 開催しました!



1月25日(木)に本校高等部卒業生の保護者の方2名を講師にお迎えして、「先輩お母さんの話を聞こう」をテーマに、かぜくも教室を実施しました。未就学のお子さんを持つ保護者の方8名が参加されました。

今回は、小学校入学を前に参加された方から悩んでいることについての相談や質問を頂きました。参加された保護者の方からは就学する際の決め手や子育ての悩みに関することなどの質問や相談があがり、その一つ一つに丁寧に答えていただきました。

実際に同じ悩みを抱え、経験してきた先輩お母さんたちのお話は、参加されたお母さん方の心に響いたようです。



～参加された方々の感想～

子どもが年少の頃から、数回参加させていただきました。毎回、様々な事を学ばせていただきました。本当にこういった機会を作っていただき、ありがとうございました。

みなさん、私と似たような子育ての悩みが同じで安心しました。一人だけではない、同じ悩みを持つお母さんがいて心強いです。

みなさんのお話を聞いていて、共有できることがたくさんあって、とても励みになりました。また、何か機会があればみなさんと集まってお話できればと思います。本当にありがとうございました。

不安に思っていたことが払しょくされて、今後学校生活に臆せず行ける勇気が出ました。

家庭の中だと「こんなにできないのは、うちだけなのかも?」という気持ちにもなりましたが、同じような悩みを聞いて、気持ちが楽になりました。他のお母さんのお話も、共感できるものばかりで聞いていて楽しかったです。これから小学校入学に向けて、楽しみよりも不安が大きかったのですが、同じ不安を抱えていることがわかり、心強かったです。